

SSIE – Programme de Master

Choix d'options externes

Le règlement d'études du programme de Master SIE permet de choisir des cours à options (max. 9 ECTS) dans une autre section ou autre institution.

Art. 10 – Branches à option

1 En sus des branches du groupe "SIE optional courses" mentionnées dans le plan d'études, il est possible de choisir des branches offertes par l'école doctorale EDCE, par d'autres sections EPFL ou d'autres institutions universitaires, pour un maximum de 9 crédits.

2 Ce choix d'options externes est soumis à l'approbation de la section.

--

Procédure

- Proposer un ou plusieurs cours hors plan à la Section SIE
 - o Donner les références exactes des cours (liens vers la fiche de cours)
- La Section étudie la proposition et donne son accord (ou non)
- Inscription du cours sur ISA
 - o Cours EPFL : voir « Autres matières »
 - Choisir le(s) cours et s'inscrire
 - o Cours UNIL
 - Si vous prenez plusieurs cours à l'UNIL, une SEULE inscription sur ISA suffit
 - Voir « Autres matières » ; sélectionner crédits/UNIL
 - A l'UNIL, vous devez remplir un formulaire: «Formulaire d'inscription aux enseignements pour les étudiant·e·s externes »
 - <https://www.unil.ch/gse/fr/home/menuguid/etudiantes/formulaires.html>
 - Informer la Section SIE lorsque c'est fait (secretariat.ssie@epfl.ch)
 - Après les examens : envoyer le bulletin de notes à la Section SIE pour validation et transmission au SAC
 - o Cours à l'ETHZ
 - Inscriptions : <https://ethz.ch/en/studies/non-degree-courses/special-students/special-students-epf-lausanne.html>
 - Informez la Section SIE lorsque c'est fait (secretariat.ssie@epfl.ch)
 - Après les examens : envoyer le bulletin de notes à la Section SIE pour validation et transmission au SAC
- La Section mettra le cours dans le groupe des options du Master SIE
 - o Pour l'UNIL/ETHZ, seuls les crédits sont transférés (pas les notes)
- Rappel : maximum 9 crédits
- Pour les étudiants·e·s SIE qui prennent un mineur, il n'est pas possible de prendre des crédits dans un autre programme
- Toute personne peut librement s'inscrire à un cours hors plan. Dans ce cas les crédits ne seront pas comptabilisés dans les 90 du cycle Master.
 - o Informer toutefois la Section de ce choix.

Autres infos : <https://www.epfl.ch/education/studies/reglement-et-procedure/questions-frequentes/inscriptions-cours-examens-inscrire/>

SSIE – Master Programme

Choice of external options

The SIE Master's programme study regulations allow students to choose optional courses (max. 9 ECTS) in another section or another institution.

Art. 10 - Optional courses

1 In addition to the 'SIE optional courses' listed in the study plan, students may choose courses offered by the EDCE doctoral school, by other EPFL sections or by other university institutions, for a maximum of 9 credits.

2 This choice of external options is subject to approval by the section.

--

Procedure

- Propose one or more off-plan courses to the SIE Section
 - o Give the exact references of the courses (links to the course booklet)
- The Section examines the proposal and gives its approval (or not)
- Register the course on ISA
 - o EPFL courses: see 'Autres matières'
 - Choose course(s) and register
 - o UNIL courses
 - If you are taking several courses at UNIL, you only need to register once on ISA
 - See 'Autres matières'; select "credits UNIL"
 - At UNIL, you must fill in a form: « Formulaire d'inscription aux enseignements pour les étudiant·e·s externes ».
 - <https://www.unil.ch/gse/fr/home/menuguid/etudiantes/formulaires.html>
 - Inform the SIE Section when this has been done (secretariat.ssie@epfl.ch)
 - After the exams: send the transcript of records to the SIE Section for validation and transmission to the SAC
 - o Courses at ETHZ
 - Registration: <https://ethz.ch/en/studies/non-degree-courses/special-students/special-students-epf-lausanne.html>
 - Inform the SIE Section when this has been done (secretariat.ssie@epfl.ch)
 - After the exams: send the mark sheet to the SIE Section for validation and transmission to the SAC
- The Section will put the course in the SIE Master's options group
 - o For UNIL/ETHZ, only the credits are transferred (not the marks)
- Reminder: maximum 9 credits
- For SIE students taking a minor, it is not possible to take credits in another programme.
- Anyone is free to register for a course outside the plan. In this case, the credits will not be counted towards the 90 credits for the Master's cycle.
 - o However, the Section must be informed of this choice.

Other infos : <https://www.epfl.ch/education/studies/reglement-et-procedure/questions-frequentes/inscriptions-cours-examens-inscrire/>